

Aboga expresidente Michel Martelly por la unidad de Haití



Puerto Príncipe, 7 feb (RHC) El expresidente de Haití Michel Martely, quien dejó este domingo su cargo, pidió ante el bicameral Congreso Nacional la unidad para solventar los problemas que enfrenta ese país caribeño, sumido en una crisis política.

En una alocución ante ese órgano, solicitó Martelí a los haitianos que en aras de lograr un mejor futuro abandonen el camino de la violencia ya que, dijo, esa senda no conduce a nada.

El ex primer mandatario haitiano firmó el pasado sábado un acuerdo político con representantes del Senado y la Cámara de Diputados para la conformación de un gobierno de transición, con un mandato de 120 días y que deberá organizar elecciones el venidero 24 de abril.

El documento suscrito establece que el congreso designará a un presidente en venideros días y que los aspirantes pueden presentarse a la Asamblea Nacional para postularse.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/83516-aboga-expresidente-michel-martelly-por-la-unidad-de-haiti>



Radio Habana Cuba